

Mensaje de su último libro

158424

Optimismo de Foxley frente a "Chile futuro"

Muy optimista sobre el futuro económico chileno se mostró ayer el economista Alejandro Foxley, cuando ofreció una conferencia de prensa, en el Centro Espaillat. Estaba acompañado esta vez del doctor René Cortazar, joven economista que trabaja en CIEPLAN, donde el doctor Foxley ejerce como presidente de la Corporación.

"Mi mensaje central es el libro "Chile y su futuro: un país posible", es el optimismo", señaló el polemico economista. Hay que ponernos de acuerdo en algunos puntos básicos para que los problemas puedan ser abordados y superados. El desafío es organizar la economía destacando entre otros, el principio de la equidad, comentó.

Respondiendo a una consulta de la prensa, recordó que a nivel latinoamericano, Chile ocupa hoy el penúltimo lugar en el nivel promedio de salarios con menos de 40 dólares al mes, seguido más atrás solamente por Bolivia. La baja de las remuneraciones indica que el porcentaje de deterioro es superior al 40 por ciento.

Respecto al problema del endeudamiento, no sólo en el sector

agrícola que preocupa en Webel, reiteró que se debía fundamentalmente a la existencia de dos tipos de monedas en Chile, las UF por

un lado y los pesos por el otro.

LAS "UF"

Es un problema que como todos sabemos afecta no sólo a los empleados y trabajadores, sino también a los empresarios. En lo que dice relación a una posible conglomeración de las Unidades de Fomento por un año, proyecto que se propone por parte de algunos sectores, fue muy claro en afirmar que no era la solución del problema, sino una medida de parche, transitoria.

Lo fundamental en esto es adecuar la capacidad de pagos de los endeudados a las obligaciones que le pretenden imponer los acreedores. Lo decir, los reajustes de la deuda deben ser proporcionales a los aumentos de salarios, agregó.

El alza del precio del cobre en el mercado externo, es realmente positivo para el país, en el corto plazo. Cada centavo de dólar que aumenta la libra de este metal, significa 20 millones de dólares extra. Las razones son, en parte, la devaluación del dólar, frente a la libra esterlina, y la baja de stocks de cobre en el mercado mundial. Sin embargo, la tendencia future será la baja del precio, recuperando los niveles históricos o normales.



ECONOMIA.— Doctorado en economía en la U. de Wisconsin E. U., posee hoy CIEPLAN.



FOXLEY.— El doctor Alejandro Foxley estuvo ayer en Chillán para la presentación de su obra.

Optimismo de Foxley frente a "Chile futuro" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Optimismo de Foxley frente a "Chile futuro" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)